

## LA PLAZA DE ESPAÑA ACOGE UNA GYMKHANA POR LA INTEGRACIÓN Y LA IGUALDAD

**Vva. de la Cañada, 23 de oct.-** Más de un centenar de personas, escolares del municipio y personas con discapacidad de la Fundación, Jardines de España, han participado esta mañana en un gymkhana “Por la Integración y la Igualdad”. Esta actividad- que se volverá a repetir mañana de 10:00 a 13:00 horas- se enmarca dentro de las X Jornadas Interculturales y Solidarias, organizadas por el Ayuntamiento con la colaboración del Proyecto DESeQual (Iniciativa Comunitaria EQUAL y Fondo Social Europeo), bajo el lema: “Todo el futuro para disfrutar de una sociedad más justa”.

Los participantes, organizados por equipos compuestos al 50% por personas con discapacidad y escolares, han ido pasando por distintas zonas de juego: “Fútbol adaptado”, “Ordenando el cuarto”, “Jugando en el recreo”, “Adivina la tonada”, “Paseo por la ciudad” y “Películas”. Todas ellas representaban situaciones cotidianas que se pueden dar en el colegio, en casa, etc. El objetivo de la actividad es conseguir que los escolares se pongan en el lugar de las personas que sufren alguna discapacidad y viceversa.

### Otras actividades

Por otro lado, mañana miércoles y el jueves, 24 y 25 de octubre, se celebra en la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter, un Taller de Ilustración para el público infantil. La actividad, de la Campaña “Bibliotecas por la Convivencia”, se incluye también dentro de la programación de las X Jornadas Interculturales y Solidarias.

El jueves, 25 de octubre, a las 19:30 horas en el Centro Cívico El Molino, tendrá lugar una mesa-redonda titulada: “La familia, lugar de acogida”. En la actividad, organizada con la colaboración de la Asociación Familias para la Acogida, se presentará una visión global de la acogida como vínculo solidario entre la familia y el entorno social así como la importancia que tiene esta figura para niños, personas discapacitadas y dependientes.

